

Diario de Burgos

Año L. Núm. 15.421 • Teléfono 2015 • Apartado 46 • Viernes 25 de Octubre de 1940

En Berlín y en Roma se destaca la importancia de la entrevista de FRANCO y HITLER

Muestra, nuevamente, la cordialidad de relaciones entre España y las potencias del Eje

BERLÍN.— La importancia que se concede en Alemania a la entrevista celebrada por el Führer con el jefe del Estado español se refleja con elocuencia en la Prensa, que publica en lugar destacado el comunicado de anoche, bajo grandes titulares.

Aparte lo que se expresa en ese comunicado, no se conoce aquí ninguna otra información acerca de dicha conferencia, y se juzga muy natural en los círculos políticos que la España de Franco esté en relación con las fuerzas evolutivas de Europa, dirigidas por las potencias del Eje.

Se agrega que después de la victoria en la guerra civil, España ha continuado su camino al lado de dichas potencias, que, durante la guerra civil demostraron, incluso con la camaradería de las armas, que compartían los anhelos de renacimiento de España.

Tras la visita a Berlín del señor Serrano Suñer, la Prensa española escribió que "tan sólo los miserables restos de la España de ayer son los que pueden creer, después de esta visita, que la paz futura no implique para España objetivos de importancia".

Se juzga por último que España deriva de su propia lucha por la libertad el derecho a participar en la evolución general de Europa y tampoco se puede olvidar que España resulta afectada por el nuevo orden que se está creando en Europa y en el Mediterráneo.

ROMA.— En los círculos políticos italianos se observa la mayor reserva con respecto a las entrevistas que el Führer-Canciller alemán ha celebrado el martes y el miércoles con Laval y con el Caudillo de España, respectivamente.

Se hace notar que no es posible formular ninguna declaración en lo que se refiere a su importancia ni dar detalles acerca de ellas.

Se limitan a subrayar en los mencionados círculos que la importante entrevista entre los dos jefes de Estado ha confirmado de nuevo la solidaridad del Eje con España.

En cuanto a la opinión pública italiana, ha acogido con toda confianza y con profunda satisfacción esa toma de contacto con el Führer.—Efe.

Bombardeo de la costa oriental de Escocia

Las calles de Londres son un ingente montón de escombros

DOS MIL AUTOBUSES DE PROVINCIAS TRASLADADOS A LONDRES

NUEVA YORK.— Informan desde Londres que el ministro británico de Comunicaciones ha ordenado que 2.000 autobuses, actualmente en servicio en las ciudades de provincias, sean trasladados a Londres con objeto de resolver las dificultades de circulación mayores cada día que pasa.

CHURCHILL REVISTA LAS DEFENSAS DE ESCOCIA ORIENTAL

LONDRES.— El primer ministro Churchill, acompañado de su esposa ha efectuado una detenida visita a las defensas costeras de Escocia oriental. Hizo un largo

recorrido en ferrocarril, automóvil y también durante varios kilómetros a pie, acompañado de oficiales británicos y polacos. Entre estos últimos se encontraba Sikorski. Churchill presenció después unas maniobras de las tropas polacas organizadas en Gran Bretaña y acto seguido regresó en tren a Londres.—Efe.

ATAQUE A LA COSTA ORIENTAL DE ESCOCIA

BERLÍN.— Una «oja» de aviones alemanes atacó durante la noche última la costa oriental de Escocia, donde el primer ministro británico, Churchill, había estado inspeccionando las defensas navales y aéreas. Los objetivos militares de importancia, fueron bombardeados con positivos resultados.

Varios incendios se produjeron en diversos puntos. De todas las instalaciones bombardeadas se elevaron espesas nubes de humo mezcladas con resplandores, como de explosiones.

Los pilotos alemanes que participaron en estas operaciones, declaran que los cazas nocturnos ingleses despegaron de sus aeródromos, pero no entablaron combate con los aviones atacantes, todos los cuales regresaron sin novedad a sus bases.—Efe.

LA HORA DE VERANO

LONDRES.— El ministro del Interior, Morrison, ha anunciado esta tarde en la Cámara de los Comunes que, en atención a las especiales circunstancias del

El Führer recibe al mariscal Petain

La entrevista duró bastante tiempo y se celebró en territorio francés ocupado

LA ENTREVISTA

EN FRANCIA.— El Führer ha recibido hoy al jefe del Estado francés y presidente del Consejo de ministros, mariscal Petain.

Von Ribbentrop ministro de Negocios Extranjeros del Reich, y M. Laval, vicepresidente del Consejo de ministros francés, estuvieron presentes en las conversaciones.—Efe.

DETALLES DE LA CONFERENCIA

EN FRANCIA.— La conferencia celebrada por el Führer Can-

ciller alemán con el jefe del Estado francés, mariscal Petain, se ha celebrado a última hora de la tarde en el tren especial del Führer, en una pequeña estación del territorio francés ocupado.

Asistieron a esta entrevista el vicepresidente del Consejo de ministros de Francia, Pierre Laval, y el ministro de Negocios Extranjeros del Reich, von Ribbentrop.

El mariscal Petain llegó al lugar designado para la conferencia en automóvil, acompañado de M. Laval y fué recibido y cumplimentado por el embajador del Reich, Abetz.

Un batallón de Infantería ha rendido honores al jefe del Estado francés, presentándole armas. Al la entrada de la estación se encontraban el ministro de Negocios extranjeros alemán, von Ribbentrop; el comandante jefe de las fuerzas armadas del Reich, mariscal Keitel y el jefe del protocolo ministro plenipotenciario, Von Doernberg, quienes, en unión del embajador, acompañaron al mariscal Petain y a Laval hasta el tren especial.

El Führer se encontraba en el andén, al pie de su coche-salón.

Inmediatamente después, ambos jefes de Estado subieron al coche, en unión de M. Laval y von Ribbentrop, comenzando la entrevista, que se prolongó durante bastante tiempo.

Cuando terminó la conferencia, el jefe del Estado francés, mariscal Petain, abandonó el coche-salón en unión del ministro de Negocios extranjeros y de Laval, y le fueron rendidos los mismos honores militares que a su llegada.—Efe.

Himmler ha regresado a Alemania

BARCELONA.— Esta mañana ha regresado a su país el jefe de la policía alemana, Himmler.

A las nueve cuarenta y cinco, acompañado del capitán general de la cuarta región militar, otras autoridades y su séquito, se trasladó al aeródromo del Prat de Llobregat, donde se hallaba preparado el mismo avión militar en que hizo el viaje desde Madrid.

En el aeródromo, una compañía de aviación rindió honores y fué recibida por el jefe alemán y las autoridades. Antes de despegar, Himmler estuvo en el mausoleo levantado en el campo del Prat, en memoria del aviador caído el día antes de la liberación de Barcelona y depositó una corona.

Cuando ya se dirigía al avión, recibió unos ramos de flores de las camaradas de la Sección Femenina del partido nacional-socialista.

Himmler se despidió de las autoridades, con las que cruzó palabras muy afectuosas, y subió al avión que, a las diez y diecisiete minutos, emprendió el vuelo, seguido de otro aparato con acompañantes del viajero.

A las tres de la tarde ha salido para Madrid el séquito español que acompañó a Himmler durante su estancia en España.

Roosevelt asegura que no existe ningún tratado secreto susceptible de arrastrar a América a una guerra

NUEVA YORK.— El presidente Roosevelt ha pronunciado en Filadelfia el primero de la serie de cinco discursos de la campaña electoral. Dijo el presidente que quería hacer frente a las falsas noticias y malas interpretaciones que se han producido en el curso de la campaña electoral. Sus adversarios intentan amedrentar al pueblo norteamericano, mediante la acusación hecha contra el orador, de haber concluido a espaldas del Congreso y la opinión, acuerdos secretos que amenazan la seguridad de Estados Unidos y comprometen a este país en guerras que no le importan.

"Aseguro solemnemente dijo Roosevelt— que no existe ningún tratado ni ninguna obligación secreta, ni acuerdo, directo ni indirecto, con un Gobierno o una nación, susceptible de arrastrar a América a una guerra cualquiera, así como tampoco existen acuerdos de esta clase encaminados a otros fines".

Añadió luego el presidente que todas sus acciones y todos sus pensamientos de los últimos años han tenido por objeto el mantenimiento de la paz en el mundo y, especialmente, en los Estados Unidos y el hemisferio occidental. Una potente defensa —dijo— es la mejor garantía para el mantenimiento de la paz y de la seguridad en el hemisferio occiden-

tal. Declaró a continuación que tanto él como el secretario de Estado para Negocios Extranjero trabajan por la paz, y añadió: "Nos armamos con miras a la conquista. Repito una vez más que permanecemos fieles al programa de nuestro partido. Ninguno de nosotros quiere participar en guerras. Nadie quiere tampoco que nuestro ejército, nuestra flota y nuestra aviación vaya a luchar fuera del continente americano; a no ser que se nos ataque".—Efe.

En Egipto aumenta la tensión en contra de Inglaterra

BEYRUT.— Las noticias que se reciben acerca de la situación en Egipto indican que los naturales del país se muestran cada vez más anglofobos. El ministro de la Guerra británico Eden, ha tenido que mostrarse en público con una fuerte escolta militar, y las calles por donde había de pasar estaban acorronadas por la policía y las tropas. Sin embargo, la tensión no sólo ha aumentado en El Cairo, sino también en todo Egipto. Numerosas localidades se hallan bajo la autoridad directa de los jefes

militares ingleses, y algunos "cadis" han sido destituidos y reemplazados por tribunales militares. Las tropas egipcias que había en dichas poblaciones han tenido que ser retiradas.

Por otra parte, se afirma también que se han producido manifestaciones antibritánicas con motivo de la llegada de nuevos contingentes neozelandeses. Varios obreros del puerto de Suez han sido detenidos por intentos de sabotaje contra las instalaciones del canal.

Finalmente, circulan rumores de que ha habido choques entre las tropas británicas y las fuerzas seuditas en la frontera de Transjordania.—Efe.

Necesitas una canastilla para tu hijo: En el Taller Ajuar José Antonio se confeccionan bonitas y baratas.

